

Automatischer Wechsel der Fachprüfungsordnung für Studierende der B. Sc. und M. Sc. Studiengänge in *BWL, VWL* und *Wirtschaftswissenschaften (Profil HDL)*

Liebe Studierende,

wir weisen Sie erneut darauf hin, dass für die Studierenden in den

Masterstudiengängen der automatische Wechsel in die Fachprüfungsordnung 2014 zum **Sommersemester 2017** vollzogen wird.

Weitere Hinweise und Fristen finden Sie auf unseren Webseiten unter der Rubrik „Dauerhafte Aushänge“ sowie in der Ihren Studiengang betreffenden FPO 2014.

Der automatische Wechsel für Studierende in den

Bachelorstudiengängen findet zum **Wintersemester 2017/18** statt. Weitere Hinweise und Fristen finden Sie ebenfalls auf unseren Webseiten unter der Rubrik „Dauerhafte Aushänge“ sowie in der Ihren Studiengang betreffenden FPO 2014.

Automatic Change of Degree-Specific examination regulations in B.Sc. and M.Sc. Programs in *Business Administration, Economics and Economics and Business Studies ("Profil Handelslehrer")*

Dear Students,

we refer again to the upcoming automatic change of the degree-specific examination regulations that will be executed for

students in the

Master programs in summer term 2017.

You find detailed information and deadlines on our webpage in the column Permanent Bulletins as well in the correspondent degree-specific regulations 2014.

The automatic change for students in the

Bachelor programs will be executed in **winter term 2017/18.**

You also find detailed information on deadlines on our webpage in the column Permanent Bulletins as well as in the correspondent degree-specific regulations 2014.